
LANDTAG NORDRHEIN-WESTFALEN 
18. Wahlperiode 

 

Drucksache  18/9314 

 22.05.2024 
 

Datum des Originals: 22.05.2024/Ausgegeben: 22.05.2024 

 

 
Kleine Anfrage 3866 
 
der Abgeordneten Sarah Philipp und Sebastian Watermeier   SPD 
 
 
Wie steht es um die energetische Quartiersentwicklung in Nordrhein-Westfalen? 
 
 
Das Projekt „Prima. Klima. Ruhrmetropole“ soll dem Ziel der Reduzierung der 
Treibhausgasemission bis 2030 gerecht werden. Das Projekt unterstützt Kommunen, sich an 
die Anforderungen anzupassen – das bedeutet, den CO2-Ausstoß im Gebäudebestand 
erheblich zu reduzieren und neue innovative Wege zur Klimaneutralität einzuschlagen. 
Quartiere sollen durch den Einsatz moderner Technologien effizienter und damit 
klimaschonender sowie lebenswerter gestaltet werden. 
 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Landesregierung um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 
1. Welches Programmvolumen hat das Förderprogramm „Prima. Klima. Ruhrmetropole“? 
 
2. Wie setzt sich das Fördervolumen des Programms konkret zusammen (bitte nach 

einzelnen Finanzquellen aufgelistet)? 
 
3. Wie viele Projekte sind seit dem Programmstart gefördert worden (bitte nach einzelnen 

Projekten und Kommunen)? 
 
4. Welche Projekte werden wann beendet sein? 
 
5. Welche neuen Projekte werden zukünftig gefördert werden? 
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